

Die Evangelische Kirchengemeinde Dorlar-Eslohe feiert den Gottesdienst zu Himmelfahrt am Donnerstag, 26. Mai, ab 10 Uhr unter freiem Himmel auf der Markshöhe, dem zweithöchsten Platz Eslohes. Diese liegt mit einem wunderbaren Blick über das Wennetal auf 591 Metern oberhalb von Wenholthausen. Pfarrer Peter Liedtke hält den Gottesdienst, der vom Gitarrenkreis Wenholthausen begleitet wird. Für Sitzgelegenheiten und kleine Getränke zur Abkühlung ist gesorgt.

Die Autostrecke zur Markshöhe ist durch den Evangelischen Arbeitskreis Wenholthausen ab dem Abzweig Oesterberge ausgeschildert, in unmittelbarer Nähe des Veranstaltungsortes bestehen Parkmöglichkeiten. Um 9.30 Uhr gibt es aber auch eine Mitfahrgelegenheit vom Wanderparkplatz Oesterberge. Wer eine Mitfahrgelegenheit aus Eslohe wünscht, meldet sich am Dienstag oder Mittwoch, 24. oder 25. Mai, im Pfarrbüro unter Tel. (02973) 550 an. In der St. Johanniskirche Eslohe findet an diesem Tag kein Gottesdienst statt.